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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n  

GZ: BKA-353.110/0098-I/4/2011    Wien, am 18. Juli 2011 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Rosenkranz, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 18. Mai 2011 unter der Nr. 8568/J an mich eine schriftliche parlamentarische An-

frage betreffend Förderung ausländischer Medien seitens des BKA gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 5: 

 Werden seitens des BKA Medien, die in Serbokroatischer Sprache (vgl. BKS-
Sprachen) erscheinen, Geld oder geldwerte Leistungen gefördert? 

 Falls ja, welche bzw. in welcher Höhe? (Bitte nach Medien getrennt anführen) 
 Werden Medien in sonstigen Sprachen seitens des BKA gefördert? 
 Falls ja, in welcher Sprache und in welcher Höhe? 
 Falls ja, welche Politik verfolgt das BKA durch die Förderung dieser Medien in 

Österreich? 
 

Durch das Bundeskanzleramt werden derzeit keine derartigen Medien gefördert. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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